



NUEVO REPUNTE DEL DÓLAR REBASÓ AYER LA BARRERA DE LOS 18 PESOS

Por Luis Carlos Silva

Dos días después del lunes negro que tuvo el dólar de los Estados Unidos, tras el triunfo de la 4T en las elecciones presidenciales, ayer el billete verde volvió a tocar los 18 pesos por unidad, ante el temor de que las reformas propuestas por el presidente López Obrador puedan ser aprobadas debido a la mayoría calificada que puedan lograr en el próximo Congreso.

Ignacio Mier coordinador de los Diputados Morenistas en San Lázaro aseguró en conferencia de prensa que se sigue trabajando en el dictamen de la reforma al Poder Judicial y que buscarán que este sea votado en septiembre, con el nuevo Congreso prácticamente tiene mayoría del oficialismo.

Esta declaración causó revuelo en los mercados por lo que el dólar se volvió a apreciar y el superpeso mexicano perdió gas señalaron algunos economistas, aseverando que esto es debido a que se presagia un nuevo golpe de Morena.

Cabe destacar que ayer la divisa mexicana en los mercados internacionales cotiza alrededor de los 17.99 pesos por dólar, llegando a superar las 18 unidades, lo que

significa una depreciación de 2.87% o 50 centavos, respecto al cierre del miércoles.

SE VENDIÓ HASTA 18.41 EN VENTANILLAS

Ayer, el dólar al menudeo se vendió en 18.41 pesos en las ventanillas de los bancos, 2.39% o 43 centavos por arriba del cierre del miércoles, de acuerdo con los datos publicados por CitiBanamex.

Cabe hacer mención que existe el temor de que la amplia mayoría de Morena y coalición en el Congreso, el presidente López Obrador decida a partir del 1 de septiembre buscar la aprobación de reformas constitucionales.

Trascendió que de forma muy particular preocupa la reforma del poder judicial, último contrapeso del poder ejecutivo comentó Gabriela Siller, directora de análisis económico de grupo financiero Base.

Por último, la calificadora Moody's dijo que revisará la calificación de México después de la publicación del Paquete Económico 2025. También señalaron que estarán atentos a las posibles reformas que se envíen al Congreso.

Fuente: Bancos de México y analistas financieros.



Foto: Archivo Cuartoscuro